



**Gesellschaft für  
Leben und Gesundheit**

**Wir tun mehr ... für Ihre Gesundheit**



*Leckerer Brötchen-Imbiss für die Kolleginnen und Kollegen auf der Corona-Station.*

*Foto: GLG*

## **Presseinformation**

Eberswalde, 15. Dezember 2020

### **Appetitlicher Pausen-Imbiss als Dank für die Arbeit**

**Belegte Brötchen für die Beschäftigten auf der Corona-Station des GLG Werner Forßmann Klinikums in Eberswalde: Zur Stärkung und als Dank für die in diesem Jahr geleistete Arbeit spendete der Verein „Partner für Gesundheit e.V.“ diesen appetitlichen Pausen-Imbiss.**

Die Brötchen wurden von Mitarbeiterinnen des Hauses an die Kolleginnen und Kollegen vor Ort verteilt. Dazu gab es außerdem Dominosteine der Bäckerei Wiese. Die Arbeit in dem Bereich, in dem Patienten mit positivem Corona-Test behandelt werden und der von den anderen Krankenhausbereichen räumlich, logistisch und personell getrennt ist, stellt besonders hohe Anforderungen. Derzeit befinden sich hier 22 Patienten, vier von ihnen müssen beatmet werden.

„Wir möchten im Namen der ganzen Belegschaft DANKE für diese tolle Aktion sagen“, erklärte Krankenhausverwaltungsdirektor Dr. Dietmar Donner. „Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter haben sich sehr gefreut und mit Genuss die Geste des Dankes entgegengenommen. In diesen Zeiten ist das besondere Engagement ALLER im Krankenhaus gefordert. Die Kolleginnen und Kollegen wissen ein solches Zeichen der Würdigung sehr zu schätzen.“

Der Verein „Partner für Gesundheit e.V.“ ist ein Zusammenschluss von Firmen und Institutionen in der Stadt Eberswalde, die sich für gesundheitliche Aktivitäten engagieren, so unter anderem für den jährlichen Eberswalder Stadtlauf.

GLG-Öffentlichkeitsarbeit, Telefon: 03334 69-2105, E-Mail: [andreas.gericke@glg-mbh.de](mailto:andreas.gericke@glg-mbh.de)